
 VEGA VII bringt keinen Leistungszuwachs zur
RX 580
Erledigt
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Ja klar, das hat ja nie jemand bestritten! Es geht um die verwendete Render Engine in Blender.
Und wenn da ProRender über deinen Benchmarks steht, dann ist das anscheinend nicht cycles,
sondern der oben schon erwähnte AMD ProRenderer.

Mit seinen oben erwähnten Problemen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47082-vega-vii-bringt-keinen-leistungszuwachs-zur-rx-
580/?postID=578290#post578290
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